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O objetivo do projeto em questão foi desenvolver um conjunto de atividades que
promovesse e divulgasse o tema Qualidade e Produtividade de Software no Estado de
Minas Gerais. A justificativa para o projeto era a existência de um número pequeno de
atividades desta natureza existente no Estado.

O fruto do projeto foi a criação  de um grupo SPIN ( Software Process
Improvement Network ) na cidade de Belo Horizonte. Todas atividades desenvolvidas
foram através do grupo SPIN.

O trabalho desenvolveu-se através da realização de  eventos e reuniões,  da
criação de grupos de discussão e de um  web site. Os resultados mais positivos
alcançados pelo projeto foram:

1- Maior conscientização quanto a importância da participação do Estado no
cenário nacional de Qualidade de Software

No ano de 2003, Minas Gerais apresentou e aprovou um maior número  de
artigos em seminários, congressos, whorkshops e outros eventos relacionados a área de
Qualidade de Software, em comparação a participação do estado nos anos anteriores.

2- Formação de um grupo de empresas consciente da importância do tema

No ano de 2003 o projeto produziu três eventos recebendo o número
médio de 70 pessoas por evento, provenientes de um número próximo de 50 diferentes
empresas. Foi criado na Internet um grupo de discussão com um número aproximado de
200 membros que trocam emails buscando a troca de experiência e a divulgação de
notícias e eventos da área.

3- Parcerias estabelecidas

O grupo SPIN-BH criado pelo projeto estabeleceu significativas parcerias
na comunidade local, fortalecendo com mais esta iniciativa o setor de software.
FUMSOFT, SINDINFOR, e ASSESPRO-MG tem sido os principais parceiros e tem
alocado importante apoio para a realização dos eventos.

4- Divulgação de artigos e informações da área

Há uma lista de discussão e web-site criado pelo projeto que divulga
periodicamente artigos publicados na área, apresentações produzidas nos eventos do
grupo, chamada de trabalhos para congressos e outras notícias relevantes da área.

O trabalho realizado foi muito motivante. Os resultados foram além do
esperado! A maior dificuldade encontrada foi a alocação de recursos para a organização
das atividades: eventos, sites, grupos de discussão, etc. Pretende-se em 2004 formar
uma equipe de coordenação maior para o projeto e dar sequência ao mesmo.


